



# TRY!

宇都宮市立富屋小学校  
令和4年度 6学年だより

## 秋の深まりとともに...



空を見上げると、抜けるような青さが目にとびこんできました。学校の周囲の木々もいつの間にか色づき始め、深まりゆく秋を感じます。運動会に向けて、最高学年として何ができるのかを考え、準備をしてきました。本番の10月22日には、一人一人が自分の仕事に責任をもち、一生懸命に係の仕事や競技に取り組む姿、自信をもって動く姿が見られました。また、運動会終了後も、最後まで校庭に残り後片付けを行ったり、下級生が教室に戻った後の昇降口を進んで掃除したりと常に自分たちができることはないか考える姿に子どもたちの成長を感じることができました。運動会での成長を今後の学校生活でも発揮し、活躍して欲しいです。



運動会も終わったばかりですが、今月は卒業アルバムの写真撮影や収穫祭など、行事も多くあります。刻一刻と「卒業」が近付いているのを実感しております。残りの小学校生活を過ごすにあたって、自分の力を友達や学級、学校のために役立てることができるよう支援にあたります。何事においても前向きに取り組める子を目指し、指導をしていきたいと思っておりますので、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

### 行事予定

- 1日(火)わくわくおはなし会
- 2日(水)まなびデイズ・ふれあい文化教室3校時
- 4日(金)持久走大会前内科検診
- 8日(火)朝会・お弁当の日
- 9日(水)卒業アルバム写真撮影 9:40~
- 10日(木)クラブ(卒業アルバム用写真撮影)  
学校徴収金振替日
- 12日(土)収穫祭
- 14日(月)収穫祭振替休日
- 15日(火)登校指導・あいさつ運動(~18日)  
B日課4時間
- 16日(水)一斉下校指導日
- 17日(木)委員会活動(卒業アルバム用写真撮影)
- 22日(火)宇都宮市陸上競技大会
- 24日(木)非行防止教室5校時
- 28日(月)30日(水)31日(月)教育相談

### 学習予定

- 国語…世界に向けて意見文を書こう
- 社会…江戸幕府と政治の安定・町人の文化と新しい学問
- 算数…比
- 理科…大地のつくりと変化
- 音楽…豊かな表現を求めて
- 図工…カット、ペッタと、素敵な形
- 体育…マット運動 持久走
- 家庭…生活を豊かにソーイング
- 道徳…手品師
- 総合…富屋再発見
- 英語…This is my town.



### ★持久走大会の練習が始まります★

来月12月3日(土)全市一斉の土曜授業日に、恒例の持久走大会を行います。大会に向け、16日(木)から練習を始めます。富屋タイムに全校児童を2グループにわけて一日おきに、体育の時間には学年で練習をします。練習に際し、練習参加同意書のご提出をお願いします。学校では11月4日(金)に学校医による事前内科検診を実施します。常に子どもたちの体調を把握しながら、目標に向かって一生懸命練習できるように励ましていきます。ご家庭でも、お子様への励ましの声掛けと、日々の健康管理をよろしくお願いいたします。なお、持久走大会の詳細は、後日プリントを配付いたします。

### ★卒業アルバム写真撮影について★

- 9日(水)個人写真、クラス写真
- 10日(木)クラブ写真
- 17日(木)委員会写真



上記のように卒業アルバムの写真撮影を行います。全員が笑顔で元気いっぱいの写真を撮ることができるよう体調管理をよろしくお願いいたします。

### 児童指導コーナー11月

11月の生活目標は「言葉づかいについて考えよう」です。「～です。～ます。」をつけて、丁寧な言葉で話すことや、友達の名前にきちんと「さん」を付けることなどを指導していきます。上級生のお子さんは、時と場に応じて適切な言葉づかいができるよう考えさせていきます。丁寧な言葉づかいはコミュニケーションの第一歩です。また、社会に出て人と関わって生活していくうえで必須の要素です。普段の生活から、時と場面を意識し、丁寧な言葉づかいについて実践できるとよいですね。

# 6年生！NOW

# 運動会 version

10月も、様々なことができました。行事を一つ終えるごとに、体も心も一回り大きくなり、さらに「6年生らしく」なっていく子どもたち。そんな子どもたちの様子をお知らせします。



「最後まで 魂燃やして やり遂げろ」

齋藤 愛樹さんが考えました。



## ちょっといいですか？ 担任のつぶやき③……

運動会当日、6年生は他の学年よりも早く登校し、運動会の準備を行いました。教室で朝の挨拶をすませ、子どもたちは準備を始めました。外に出た子どもたちは……開会式で自分が必要な用具を準備する子、保護者席をきちんと並べながら朝露でぬれている座面をふく子、前日に確認した各学年が使用する準備物を所定の位置に並べる子、応援団の使う太鼓を出す子、国旗掲揚のための旗を準備をする子。22人の子どもたちが協力して黙々と準備を行っていました。「先生、何すればいいですか？」そんな質問をする子は一人もいませんでした。それは、片付けの時も同じでした。下学年が教室に戻った後も、6年生は最後まで校庭に残り、片付けを行っていました。その片付けは、校庭だけではありませんでした。昇降口でも、6年生の子どもたちはほうきを持って掃除をしていました。椅子を校舎内に持つていくときに落とされた砂で昇降口が汚れていることに気付き、掃除を始めていたのです。さらに、昇降口に椅子の足を拭くためにおいてあった雑巾にも気付き、「洗いますか？」そんな声をかける子どももいました。準備をしたり、片付けたりすることは、当たり前のことかもしれませんが、その当たり前のことが進んでできる6年生。本当に「素敵」な子どもたちです。運動会という大きな行事を、陰となり日向となり支え、作り上げた子どもたち。子どもたちのそんな姿をととても誇らしく思う担任でした。